

NICOLAS PISANI



IMMOBILIER

REAL ESTATE GROUP

10 Pièces

296 m²

Réf. 83242049 VA B

2 850 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du Vieux-Nice, à proximité de l'Opéra de Nice et de la célèbre Promenade des Anglais, ce majestueux appartement est situé dans un immeuble classé du XVIIIe siècle, le " Palais Hongran", qui rappelle le faste de cette époque. L'entrée de l'immeuble ouvre sur un hall d'entrée dans lequel se trouve un imposant escalier central et quatre noyaux à colonnes superposées, remarquable tant par ses dimensions que par son décor peint de style Art Nouveau attribué à Maurice Pillard-Verneuil. Certaines pièces bénéficient d'un balcon donnant sur le marché aux fleurs du Cours Saleya, la colline du ...

This majestic apartment in the heart of the Vieux-Nice district, close to the Nice Opera and the famous Promenade des Anglais, is housed in an 18th-century listed building known as the "Palais Hongran", a reminder of the splendor of that era. The entrance to the building opens onto a lobby featuring an imposing central staircase with four superimposed column cores, remarkable both for its size and for its Art Nouveau-style painted decor attributed to Maurice Pillard-Verneuil. Some rooms have balconies overlooking the Cours Saleya flower market, the Château hill and its waterfall, while others ...

NICOLAS PISANI & LAURENT ROMOR / BELLEVUE

9 avenue Sadi Carnot - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

